

オール電化専門店が 川越に新装開店

埼玉県電気工事工業組合 ■ 戸口 昌志



オール電化専門店 『LOHAS PLAZA』 リニューアルオープンイベントを 5月7日に開催

当日は、電撃ネットワークの三十五をメインパーソナリティーとして迎え悪天候の中多くの来場者で賑わいを見せました。

イベント前半は、IHクッキングヒーターを使ってちびっ子による料理対決を実施し、火を使わずに安心して上手に使えるIHクッキングヒーターの快適性を来場者にアピール。後半は、3人の料理人によるクッキングバトルを開催し、煮る・焼く・揚げるに分かれて対決。プロの料理人もIHクッキングヒーターの火力の強さに感心していました。3人の料理人の作った料理は来場者全員の試食により審査が行われゴールデンウィークの最終日に楽しい思い出になったと好評でした。

ロハスプラザ『LOHAS PLAZA』
川越市笠幡3345-264 (049-232-5040) h

白熱したちびっこたちのIHクッキングヒーター
料理対決を真剣に審査するプロの料理人の方々



は昨年9月にオープンし、IHクッキングヒーターを中心に新築住宅から既設住宅までのオール電化住宅への提案から設計・施工まですべてを自社で行っています。

ロハスプラザ『LOHAS PLAZA』を運営する戸口昌志社長（40歳）は「阪神淡路大震災以降ライフラインなど安全への関心が高まる中、災害時の生活用水として利用可能なエコキュートと火を使わないで安全なIHクッキングヒーターで火災保険の割引などによってメリットの多いオール電化住宅へリフォームする方も多い、更に太陽光発電との組み合わせで光熱費を大幅にカット出来る事が喜ばれているのは」と話をしていました。

ここで簡単にオール電化を大きく分けてIHクッキングヒーターとエコキュートそして太陽光発電について説明をしましょう。

IHクッキングヒーターは、なんといっても火を使わないのが最大の特徴です。誰もがうっかり火を点けっぱなしで危ない思いをした事があるのではないでしょか。IHクッキングヒーターならそんな事は一切ないのでです。だって火を使わないから。火力もハイパワーで大量のお湯も早く沸いて、フライパンの余熱時間もなく大切な時間も節約できます。そして掃除もサッと拭くだけで、揚げ物も

廻りに新聞紙を敷いておけば天ぷら後の掃除も簡単です。もちろん油の温度も自動設定でいつでも適温で簡単においしい揚げ物が出来ます。魚を焼くのも自動両面焼きで途中で魚を返す手間もなく、焼き終わると知らせてくれます。その他、ガラスの結露も減って部屋の空気も汚さないし換気扇も汚れにくくなるなどメリットだらけです。

エコキュートは、家庭の光熱費の1/3を占める給湯用の光熱費を、グーンと引き下げます。理由は夜の電気でお湯を作るからです。夜の電気料金は昼間の1/3なのです、これを使って空気から熱を奪って高効率にお湯を作るのでガス給湯器の1/5の光熱費になると言うから驚きだ。しかも、毎日タンクの中を全て沸かすのでなく生活リズムをマイコンで監視していて無駄に沸かさない機能が付いていてまったく賢いエコキュートだ。そしてもうひとつは関東にも大震災が来るのではとの憶測もあるが、ライフラインで復旧が早いのは電気で大災害時でも3日で90%送電できるのに対して、ガス・水道はなんと90%回復するのに1週間必要と言われています。さあその時どうします、そうですエコキュートがあれば緊急時には生活用水になり飲料水として使え、最大のメリットはトイレなので。当たり前ですがトイレは水が無いと流れないのです。災害時にトイレが使えず病気になる人も少なくないそうですね。

太陽光発電は、皆さんご存知の通り太陽の光を電気に変えてくれます。一般家庭では3kWから5kWが多いようです。発電した電気は、電力会社が買ってくれます。条件によって異なり

火を使わずに安心して上手に
使えるIHクッキングヒーターで
ちびっ子料理対決！



ますが3kWシステムで年間約7万円も電気を売れるそうです。各メーカーのホームページでも簡単なシミュレーションが出来るようなので試してみてはいかがですか。

最後にオール電化住宅の着工戸数は年々10万戸ベースで増え続けていて、東京電力のユーザー調査ではオール電化住宅の入居者の94.2%の方が満足しています。

LOHAS PLAZA



LOHAS PLAZA
※当店にてIHクッキングヒーターを無料でお試しいれます。
※駐車場もございます。

戸口 昌志

埼玉県電気工事工業組合 川越支部
事務局

〒350-0054

埼玉県川越市三久保町15-2

TEL: 049-225-1370

FAX: 049-225-1371